

**Raiffeisen Centrobank AG**

**Mitteilung**

**an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch**

**ISIN: AT0000A0LXG6, AT0000A0RWA8 und AT0000A0RWC4**

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass die Warschauer Börse (*Giełda Papierów Wartościowych w Warszawie S.A.*, die „GPW“) mit Wirkung zum 1.12.2019 die Bereitstellung von Börsenindizes auf ihre Tochtergesellschaft GPW Benchmark S.A. mit Sitz in Warschau (die „GPWB“) überträgt. Mit Wirkung zum 2. Dezember 2019 akzeptiert die Emittentin die GPWB als Index-Sponsor-Nachfolger des Basiswertes gemäß § 4 der Ergänzenden Emissionsbedingungen der Zertifikate.

**Raiffeisen Centrobank AG**

**Notice**

**to the holders of the Certificates identified by**

**ISIN: AT0000A0LXG6, AT0000A0RWA8 and AT0000A0RWC4**

The Certificateholders are hereby informed that as of 1 December 2019 the Warsaw Stock Exchange (*Giełda Papierów Wartościowych w Warszawie S.A.*, the “GPW”) transfers the provision and making available of exchange indices to its subsidiary GPW Benchmark S.A. with its registered office in Warsaw (the “GPWB”). As of 2 December 2019 the Issuer accepts GPWB as Successor Index Sponsor of the Underlying in accordance with § 4 of the Supplemental Terms and Conditions of the Certificates.

Vienna, 2 December 2019  
**Raiffeisen Centrobank AG**